

Ceux qui nous quittent...

Hommage à Alain DEGOND

Alain DEGOND a consacré les meilleures années de sa retraite au Club des Retraités de la MGEN.

Autodidacte en informatique, il nous a entraînés sur ce chemin qui s'ouvrait à lui, partageant ce potentiel que chacun porte en soi, parfois oublié mais prêt à renaître, je veux parler du bonheur d'apprendre.

Il a donc proposé à Jean-Pierre Rouanet, responsable du club, de créer un atelier informatique. Organisateur d'une salle dédiée, animateur d'une formation méthodique, il fut rejoint par des collègues et devint responsable d'une équipe compétente.

Le succès fut immense... il dut alors organiser, dans la plus stricte équité, l'accès de nos adhérents à un panel de découvertes et de formations. Cette organisation perdure aujourd'hui, c'est dire si elle avait été pensée.

Alain Degond nous a offert sa disponibilité, son attention aux difficultés de chacun, son enjouement.

Nous voulons, au nom du Club des retraités, lui rendre hommage aujourd'hui et le remercier pour ces dons magnifiques qu'il nous a fait partager, contribuant ainsi à tisser ce lien social qui valorise nos années de retraite.